

Les forces armées vénézuéliennes détruisent 42 avions pour avoir violé l'espace aérien en 2022

Image not found or type unknown

La Havane, 27 déc. (RHC)- Les Forces armées nationales bolivariennes (FANB) du Venezuela ont détruit depuis le début de l'année un total de 42 avions utilisés par des trafiquants de drogue pour avoir violé l'espace aérien du pays, a déclaré lundi sur Twitter le chef du Commandement stratégique opérationnel Domingo Hernández.

Dans un autre message, le fonctionnaire a déclaré que les militaires ont désamorcé plus de 1 690 bouteilles de gaz utilisées comme engins explosifs improvisés par les groupes terroristes armés colombiens dans l'État frontalier d'Apure, dans le sud du pays.

Le 8 décembre, Domingo Hernández a déclaré que les Forces Armées avaient saisi plus de 40 000 kilogrammes de drogue au cours de diverses opérations de sécurité menées jusqu'à présent en 2022 dans tout le pays.

Pour sa part, le ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Remigio Ceballos, a déclaré en septembre que depuis le début de l'année, les saisies de drogue au Venezuela ont augmenté de 39. % par rapport à 2021.

Le gouvernement a rejeté en septembre l'inscription du Venezuela par les États-Unis sur leur liste des pays qui ne coopèrent pas avec la lutte contre le trafic de drogue, estimant que cette mesure manque de légalité.

Source: Sputnik news

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308973-les-forces-armees-venezueliennes-detruisent-42-avions-pour-avoir-viole-lespace-aerien-en-2022>



Radio Habana Cuba